



# ひばり組だより

7月号

雨の合間の晴れた日には、夏の日差しが降り注ぐようになりました。子ども達は戸外に出ると、アサガオやマリーゴールドを摘んで色水遊びを楽しんだり、ダンゴムシ探しに夢中になっています。「どこで見つけたの?」「触ってもいい?」等と会話も弾み、とても楽しそうです。段々と気温が高くなり、体調の変化も出てくる季節です。休息をとりながら、ゆったりと過ごして行きたいと思います。

先日は、お忙しい中保育参観にお越しいただき、ありがとうございました。普段から馴染みのある遊びを親子で一緒に楽しめたことは、子ども達にとって良い経験になったかと思います。

お子さまが何に興味を持ち、どんな遊びをして過ごしているか、今後もぜひ聞いてみてくださいね。



## 今月の目標

- ・夏ならではの感触遊びを楽しむ。
- ・気持ちを言葉で表現し、相手にも思いがあることに気づく。



### ～給食当番が始まりました!!～

「どれくらい食べますか?」と聞きながらお友達に配膳をしたり、トングの使い方や食器の並べ方等を練習中です! 新しいお手伝いが始まり、やる気満々のひばり組さん。しかし、準備でつまづくことも少なくありません。お手数ですが、エプロンや三角巾は自分で身につけられる物か、今一度ご確認をお願いいたします。

☆結ぶのが難しい子はゴムタイプがおすすめです!

### ～いまなんじ?～

「今日のおかわりは、赤い針が6から青い針が9までだよ」「あとちょっとだ!」日常生活の中で、少しずつ時間を意識する子が増えて来ました。先の事に見通しを持ち、自ら考える力を育てていけると良いですね。



### ～表現が豊かになる時期～

この時期の子ども達は語彙が増え、表現が豊かになってきました。しかし、強い口調も覚え、自分が言われたら嫌な言葉も、相手には衝動的に使ってしまう姿があります。トラブルになった際は、その都度「どんな気持ちになる?」「お友達はどんな顔をしてる?」などと、相手の思いに気づける様に仲立ちしています。

また、何気ない言葉ですが「おはようございます」と挨拶で返す、「ありがとう」と伝える等、状況に応じて心地よい言葉が使えると良いと思います。今は無言になってしまう場面や頷きで反応する場面も、お互いが気持ち良く言葉を交わせるようになると良いですね。

おうち時間では、絵本の中でのリズムカルな言葉を繰り返してみる、会話の中で出た言葉に「面白い言葉を知ってるね」と認める等、お子さまとのやりとりを大事にしていきましょう。

言葉に関心を寄せるこの時期に、気持ちの良い表現を身につけて行けると良いですね。